

Herr Philippe Brennenstuhl Case postale 25 1450 Ste-Croix

Zürich, 11. April 2011 ha/ce

Sehr geehrter Herr Brennenstuhl

Wir nehmen Bezug auf Ihren Brief vom 25. Februar 2011, bei uns eingegangen am 3. März 2011. Im Wesentlichen schlagen Sie im Namen der PNOS vor, dass die "Patrioten" erneut in die Rütli-Feier "integriert" werden sollen. Zudem postulieren Sie, dass "unsere Reden (PNOS)" nach der offiziellen Feier gehalten werden sollen.

Zu diesen Vorschlägen und den damit verbundenen weiteren Punkten zur Realisierung Ihrer Vorstellungen hält die Rütlidelegation der Schweizerischen Gemeinnützigen Gesellschaft (SGG) Folgendes fest:

- Seit Jahrzehnten ist die SGG die alleinige Veranstalterin der 1.-August-Feier auf dem Rütli. Aus unserer Sicht gibt es keinen Anlass von unserer Tradition abzuweichen.
- Ebenfalls seit Jahrzehnten erlaubt die SGG keine politischen Veranstaltungen auf dem Rütli, weder von Parteien noch von anderen politischen Gruppierungen.

Aus diesen Gründen lehnen wir Ihr Anliegen ab und verbleiben mit freundlichen Grüssen

für die SGG

Dr. Annemarie Huber-Hotz

Präsidentin

Dr. Herbert Ammann

Geschäftsleiter

Kopie:

- Regierungsrat des Kantons Uri
- Regierungsrat des Kantons Schwyz
- Bundeskanzlei der Schweizerischen Eidgenossenschaft